



Presidente Boric conmemoró los 53 años de la nacionalización del cobre

El Presidente Gabriel Boric encabezó este jueves la conmemoración de los 53 años de la nacionalización del cobre desde el campamento minero Chuquicamata, en Calama. Durante su discurso asumió que la nacionalización es "algo que nos llena de orgullo" y aseguró que "Codelco no se privatiza". Y agregó que "con ese mismo espíritu, hemos materializado durante nuestro gobierno la nueva ley de Royalty Minero, que ha permitido que en aquellas comunas donde hay faenas de las gran minería del cobre (...) hay ahora también una justa retribución para sus visitantes". Por su parte, el exministro Sergio Bitar destacó que la nacionalización fue "una gran decisión que permitió crear esa capacidad que ha permitido ahora el litio, que permitió cuando nos cortaron el gas desde Argentina, a hacer el gran plan de gasificación. Un arma del Estado para los chilenos".